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STJ6071 Monty Fudge 20-Jan-2022

Notice: This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction 
with the original plans and specifications.

Nota: Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel; toutes les conditions énoncées doivent être lues et 
appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.

Item No Description

1.1 Q: Is it possible to have to drawings reissued so that the text is black? Presently, it’s a 
light green colour, which is very hard to read.
A: Please refer to the drawings issued with this Addendum.
Q: Est-il possible de faire rééditer des dessins pour que le texte soit noir?
R: Veuillez vous référer aux dessins émis avec cet addenda.

1.2 Q: Can 7am to 6pm work be accommodated?
A: Yes, the proposed working hours can be accomodated.
Q: Le travail peut être organisé de 7h00 à 18h00?
R: Oui, les horaires de travail proposés peuvent être accommodés.

1.3 Q: Will there be access to the bathroom inside the building?
A: No; bathroom access inside the building is restricted due to COVID.
Q: Y aura-t-il accès à la salle de bain à l'intérieur du bâtiment ?
R: Non; l'accès aux toilettes à l'intérieur du bâtiment n’est pas disponible dû à la 
COVID.

1.4 Q: Confirm compaction over tunnel.
A: Static compaction efforts only in proximity to the tunnel.
Q: Confirmer le compactage au dessus du tunnel.
R: Efforts de compactage statique uniquement à proximité du tunnel.

1.5 Q: Confirm project end date is dependent on asphalt plant opening dates.
A: Revise Section 00 10 00 Article 3.1 to read: Complete all work within 5 weeks from 
start of construction. Construction shall commence not later than June 15, 2022.

Q: Confirmer que la date de fin du projet dépend des dates d'ouverture de l'usine 
d'asphalte
R: Réviser l'article 3.1 de la section 00 10 00 comme suit : Terminer tous les travaux 
dans les 5 semaines suivant le début de la construction. La construction doit 
commencer au plus tard le 15 juin 2022.
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